



Kehadiran Satgas TMMD di Kampung Pancasila Dapat Mengobati Kerinduan Anak-anak Dekat Bersama Tentara

Maskuri - BANJAR.KAMPAI.CO.ID

May 18, 2022 - 12:23



Anggota Satgas TMM ke-113 Kodim 1006/Banjjar Bersandau Gurau Dengan Anak-Anak

MARTAPURA - Bagi yang merasakan desanya menjadi program TNI Manunggal

Membangun Desa (TMMD) 113, tentunya ini merupakan berkah tersendiri.

Pasalnya dengan adanya program TMMD ini salah satu yang mendapatkan manfaat adalah anak-anak akan senangdesanya ramai kehadiran Tentara bahkan mendengar cerita atau dongeng dari Bapak TNI. Rabu (18/5).



Dikampung Pancasila inilah lokasi dimana dilaksanakan Program TMMD anak-anak desa Banua Riam diberikan pemahaman sambil bercanda dengan sedikit menyentuh hati mereka menghafalkan pancasila dan cara berhitung

Beda dengan anak-anak Kota yang mempunyai perangkat Android dan internet yang tersebar luas dan terkoneksi sangat jauh perbedaannya

Tim Satgas TMMD Kodim 1006/Bjr Ke-113 Peltu Gunawan menyempatkan diri usai bekerja mulai bercerita.

" Ya Anak-anak dengan serius menyimak satu pesan ke pesan lainnya yang dari Tim Satgas TMMD, saat istirahat di Lokasi TMMD pembangunan Fisik.sambil bercanda kita berikan pemahaman.

Keseriusan anak-anak ini mungkin mereka sangat menginginkan seorang idola untuk bercerita tentang kehidupan.

Suasana seperti ini tidak ada terlihat didesa mereka, bahkan sepulang sekolah pun tidak ada tambahan les untuk belajar.

Hal inilah yang sangat ditunggu anak-anak ,ternyata anak-anak ini haus akan canda tawa sehingga mereka bisa tertawa puas bercengkrama mendengar cerita.

Saya sangat bangga dapat mengobati sedikit kesunyian anak-anak dekat tidak menampakkan rasa takutnya dengan TNI. Ungkap Gunawan.

Anak Sofi umur 7 tahun yang kini memulai baru ingin masuk sekolah SD turut merasakan apa yang dialami anak-anak lainnya keceriaan dan canda tawa.

Dari mata berbinar-binar juga hati keceriaannya dapat dirasakan dia tidak pernah

mendapatkan haknya untuk bercaba gurau seperti ini.

Alhamdulillah dengan adanya kegiatan TMMD desa Banua riam dan Artain kini sungguh dirasakan warga Kehadiran TNI " Pungkasnya"(pen1006).